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假期本应该是孩子们最快乐的时候，而
假期家教辅导培训班的火爆却夺走了他们
的快乐。暑假期间，许多培训机构热闹非凡，
俨然成了“假期学校”，暑假也似乎成了孩子
们的“第三学期”，我们应不应该动孩子最期
待的假期呢?

@斑斑点点：暑假还没开始的时候，给孩
子安排的假期补课时间表就已经排出来了。
上面密密麻麻写满了数学、英语、作文辅导
班的上课时间和地点。因为想让孩子升入好
中学，不得以从暑假第一天就开始陪着她赶
场上课。

@邵印麟：不是在送孩子补课的路上，就
是在下课的路上，繁忙的假期家长忙，小孩
累。

@新能量：美国孩子的假期往往是在没
有压力中度过的。美国小学生作业量不是很
大，老师会布置一些绘画、小报编制、社会活
动作业，比较有趣又切合生活。他们并不愿
意成天呆在家里，会参加一些夏令营等等。
由于美国的孩子热衷于运动，各类与运动息
息相关的夏令营深受欢迎。

@陈禾:别因为有条件而带着孩子像逃难
一样地在世界各地“旅游”，或为了赢在起跑
线上而迫使孩子天天赶着上各种各样的暑
假学习班。那样做，家长花钱找罪受事小，让
孩子浪费了假期的美好时光，在身心健康和
学习能力的发展上都有害无益。

@美丽雨2012：一个月的假期也是很快
啊，隔三差五去上班，倒也挺忙碌的。孩子上
了三个培训班，比我还忙。

@快乐的笑对生活：暑假悄然过了三分
之一，虽然每个周末我都努力安排孩子出
游，但心里还是感觉忒烦闷。到底是谁剥夺
了他们快乐的假期？为什么每个孩子都被各
种类型的培训班缠身？

@zsl7809：每次接儿子我都在楼下的大
厅等，会有形形色色的孩子从这里鱼贯而
入，个个稚嫩的脸庞上没有任何不快，坚定
而熟练地冲进培训班。是啊，我们的孩子已
经习惯并接受了各种培训班的假期了。

李小凯 整理

谁动了孩子的假期

□李洪嵩

处理废旧车辆的时候，还是走正常途径，必须选择正规的报废车拆解回收机构，能得到国家补贴更好，
实在得不到也无所谓。

奥运会来了，无数人的神经开始
兴奋了。就像历届奥运、世界杯或者
NBA一样，虽说种族不同，国家不
同，但对于奥运的狂热和对竞技体育
的喜爱，是人之常情。所以无数奥运
迷守着电视电脑，追得不亦乐乎。

但是现实问题也出来了，伦敦隔
山隔海，和北京差了八个小时的时
差，这也就苦了无数体育迷。赛事正
热的时候，也到了咱该睡觉的时间
了。直播要看，时差也要调，入伏以
来气温骤增，这让很多人吃不消了。
想起前段时间有球迷看欧洲杯猝死的
新闻，笔者也有些话要说。

笔者相信，央视会在直播之余，

尽量把那些精彩的项目、精彩的镜头
重播，呈现给广大热心观众的。而从
笔者自身体会，天天熬夜看奥运是不
合适的。除去周末，大家在第二天都
需要上班工作，而比赛往往要进行到
凌晨两三点钟，如何处理欣赏赛事与
工作的关系，成为很多职场人士必须
考虑的问题。

四年一度奥运会，不可谓不重
要，找机会多看几场比赛，也没有什
么可说的。主要问题是，过度沉迷于
观看比赛有很多的弊端。首先，是对
身体没有好处。平时偶尔熬夜一次，
还不算什么。如果连续几天通宵看比
赛，恐怕就吃不消了，即使勉强为
之，对健康的影响也是很大的。而更
重要的是对第二天工作的影响。很多

工作需要精力充沛，或者集中注意
力，如开车，从事精密仪器加工，以
及手术或者其他一些工作，都来不得
半点的马虎。所以，为了工作，也不
应该沉迷于赛事。

现在媒体多发达，传播手段也多
种多样，我们可以随时随刻了解奥运
会进程。对于那些自己喜欢的项目，
可以采取录播，或者看重播的方式来
补救。不管怎么说，赛事好看，更要
协调好看比赛与生活工作的关系。

□王建

处理报废车，首要确保安全

奥运会好看，也别顾此失彼

近日媒体公布报道了2012年老旧
汽车报废更新补贴车辆范围和补贴标
准出台 ,最高可补贴1 . 8万元 ,潍坊市老
旧汽车报废更新补贴兑现可能自8月
中旬左右开始一事。为了鼓励车主将
老旧汽车进行报废,国家每年都会出台
政策,对报废车辆进行补贴,但由于补贴
政策对车型、长度、总质量有明确的
规定,很大一部分达到报废年限的老旧
汽车流入了“黑市”。

如今汽车不再是奢侈品，而是成
为家庭常见的交通工具了。就拿潍坊
来说，私家车保有量逐年递增。这时
候，驾车安全也就成了必须关注的问
题。汽车都有寿命，用到一定的程度
就该报废。但关于这些问题，很多人
就不是很明白了。

按说，报废老旧车辆有流程，国
家补贴的规定，报废老旧车辆应该不
成问题。然而在现实生活中，情况却
不是很乐观。国家虽然提供补贴，但
是对于报废车型、质量等却有一定的
要求，还要审核，不是所有的报废车
辆都符合条件的。另外，有一些非法
拆车点，从回收处理报废车辆这一行
业中，看到了发财的门道，他们提供
更高的价格，从车主手里回收报废
车，然后进行拆解，经过处理之后，
说不定就“上市”了。

对于汽车，安全是最主要的考虑
因素，所以汽车各部件的性能必须做
到万无一失。报废汽车的部件即使经
过了处理，其性能也无法保证一定没
问题，可以想象，由报废车部件组装
的汽车，就相当于定时炸弹一样，不

一定什么时候就要出问题，这样会给
我们带来多么大的安全隐患，又会有
多少人的生命财产受到损失呢？

另外，车主把报废车辆交给非法
拆车点处理，看似得到了更多实惠，
实则不然。车辆虽然是被处理了，但
是在车管部门，车主和车辆的信息，
还是有登记注册的，只要由该废旧车
辆引发的事故，依然有车主负责任，
任何时候都跑不掉。这个问题，不知
道“精明”的车主们有没有考虑过。

因此，希望广大的车主们在处理
废旧车辆的时候，还是走正常途径，

必须选择正规的报废车拆解回收机
构，能得到国家补贴更好，实在得不
到也无所谓。千万不要为了一点蝇头
小利，就把车辆处理给非法拆车点处
理，让一些不合格的改装车上道，说
不定下一个倒霉的就是自己。
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